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PUEBLO Y AUTORIDADES  DE LAS  11 PARROQUIA DEL
ESTADO VARGAS SE MOVIERON POR LA PAZ

Los varguenses como siempre consecuentes
con la revolución y el  legado de nuestro gigante
el Comandante eterno Hugo Chávez, atendieron
el llamado del presidente de la República
Bolivariana de Venezuela Nicolás Maduro, y se
sumaron  al movimiento por la Paz y la Vida.

 La actividad promovida a nivel nacional por el
Movimiento por la Paz y la Vida; inició con una
camita del pueblo y autoridades de la región,
desde el paseo de Macuto hasta la playa Bahía
de Los Niños en Caraballeda, donde se
realizaron actividades deportivas y culturales.
Caminar, jugar, bailar, ejercitarse y recrearse,
ganando espacios para la Paz.

Así se movieron las autoridades y el pueblo
de las 11 parroquias del  estado Vargas
por toda la vía cercana a las playas, para
recuperar espacios por la vida y la paz.

Donde  hay también quienes son de
factores políticos opositores, acudieron al
llamado por la paz; es importante que la
lucha por la seguridad no tenga tintes
políticos.
La caminata de 5 kilómetros salió de
Macuto y llegó a las playas de
Caraballeda, por toda la costa de playa,
para finalizar en juegos, bailoterapia,
recreación familiar, deportes de playa, y
un domingo playero por la paz.
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Nada más actual para recordar; como  lo
hacemos todo los días a nuestro Eterno
Comandante  Chávez, pues todo lo que
acontece hoy a nivel Nacional e internacional
lleva su nombre.

Hoy con la presencia de Cuba y las ausencias
de Estados Unidos y Canadá, CELAC es un
organismo sucedáneo de la OEA pero por
una verdadera y soberana integración del
continente, en lo social, cultural, y económico,
a pesar de las diferencias políticas e
ideológicas, afán de los precursores
libertadores, diseñado durante la pasado
década por Fidel Castro, Lula Da Silva y
Hugo Chávez, y creado en 2011 por nuestro
Gigante comandante bolivariano y el
presidente de Cuba, Raúl Castro.

Esta reunión reviste particular importancia
pues se discutirá sobre la creación de
programas sociales regionales contra la
pobreza y el hambre, la inclusión de Puerto
Rico en la organización y el traspaso de la
presidencia pro témpore a Costa Rica.

Es necesario, prioritario y diría urgentísimo, la unión
de los países latinoamericanos, con todas su
diversidad , política porque  los intereses de América
Latina y el Caribe son diferentes a los de sus
enemigos, que utilizan todos los medios posibles,
para destruir dicha unión, eso no es nada rara ni nada
nuevo en nuestra región.

Los pueblos unidos con la ayuda de sus líderes
progresistas, pueden ayudar a acelerar esa unidad
del sur, somos optimistas como lo fue el Gigante
unidad sin el Norte léase Estados Unidos de
Norteamérica, y   Canadá .
Integración  y mas
Integración para poder tener libertad y soberania.

¡ Viva la CELLAC !
! Que puerto Rico sea Libre !
!  Eliminación el bloqueo a Cuba !

!Que Viva por siempre y para siempre el
legado del gigante Chavez !

La CELAC es parte e ello

 «El alcoholismo»

Es una enfermedad crónica causada por la dependencia
física y psicológica del alcohol.
Quienes la padecen beben en exceso, tienen problemas
en sus relaciones laborales y sociales y no consiguen
dejar el hábito, a pesar de intentarlo o prometerlo.

¿Cuáles son las causas del alcoholismo? No se pueden
enunciar causas definitivas del alcoholismo.
Algunos estudios sugieren que podría existir una
determinación genética que produciría en una persona
una tendencia a la adicción al alcohol.
Otras investigaciones señalan características de
personalidad y contexto social que influirían en el hábito
de beber excesivamente, hasta alcanzar grados de

alcoholismo. Es alta la incidencia de esta adicción en el
total de la población, un 10% de las personas que ingiere
este tipo de bebidas son alcohólicas.
Entre los adictos al alcohol se pueden encontrar muy
diversos tipos de personalidad.

Síntomas del alcoholismo Además de los trastornos en
las relaciones sociales y laborales, los efectos tóxicos
del alcohol dañan algunos órganos vitales, como el
cerebro, el hígado y el corazón.
Las lesiones en el hígado pueden llevar a la persona
alcohólica a un coma hepático, que puede ser mortal. Se
presenta con temblores en las manos, somnolencia, y
confusión, debe ser tratado inmediatamente. El abandono
-sin tratamiento- súbito al consumo de alcohol, puede
provocar en una persona con esta adicción un síndrome
de abstinencia. Sus síntomas son sudoración, náuseas,
temblores y alucinaciones.
En casos más agudos se produce delírium trémens o
psicosis amnésica. Cabe mencionar que la mala
costumbre de no ingerir alimentos durante la intoxicación
alcohólica conduce con el tiempo a padecer una cirrosis
hepática alcohólico-nutricional irreversible.
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FRENTE DE PESCADORES DEL ESTADO VARGAS SE REÚNE PARA
DEFINIR ACCIONES Y REALIZAR SEGUIMIENTOS A FINANCIAMIENTOS
OTORGADOS

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Los voceros del Frente de
Pescadores y Pescadoras
Artesanales Socialistas (FPAS)
del estado Vargas, solicitaron
asesoría a las autoridades del
Fondo para el Desarrollo Agrario
Socialista (Fondas) para
evaluar las estrategias que
garantizarán la buena ejecución
y manejo de los recursos
otorgados, en aras de continuar
beneficiando a los pescadores
artesanales en este 2014 con
nuevos créditos.

El encuentro sostenido
permitió establecer las
normativas legales internas que
acogen los principios y
mecanismos de trabajo

garantes del debido desarrollo
pesquero y seguimiento a los
recursos otorgados en la entidad.
Luis Cruz; quien actuó en
representación del FPAS, explico
que «la creación de los estatutos
que rejirán los Consejos de
Pescadores busca fortalecer aún
más la organización y  auto
sustentabilidad del Frente».

Finalmente Cruz refirió  la
intención de realizar jornadas a
cielo abierto previstas en la
temporada de carnavales y
Semana Santa aspecto que
beneficiarán al pueblo varguense
con la colocación de insumos del
mar de calidad y precios justos.
Prensa Fondas (FIN/Arena Lovera)

ALCALÁ CORDONES JURAMENTÓ A SU NUEVO GABINETE EJECUTIVO

El alcalde del municipio Vargas, Carlos
Alcalá Cordones, dio a conocer los
nuevos nombramientos en su tren
ejecutivo, conformado por 16 cargos
de dirección y presidencia de sus
entes descentralizados.

En rueda de prensa ofrecida en su
despacho, el mandatario local informó
que Imnodio Hernández fue designado
como director de Despacho; Richard
Blaza en la Dirección de
Administración y Finanzas; el
economista Erbinson López en la
Dirección de Administración Tributaria
y Diego Castro Duno como presidente
de la Fundación para el Desarrollo del
Turismo y la Cultura del Municipio
Vargas (Fundesvargas). Al frente del
Instituto Municipal de Protección Civil
estará Héctor Escalante, en
sustitución de Juan Carlos Rodríguez,
y como presidente del Servicio
Autónomo de Mercados Municipales
(Samer) quedó titulado Grégori José
Rojas. Como consultor jurídico quedó
Johnny Vásquez.

El mandatario ratificó igualmente la
designación que hiciera al principio de
su gestión de Luis Ramón Díaz
Campos frente a la Dirección de
Gobierno Municipal y la Dirección de
Planeamiento y Control Urbano.
Este funcionario también asumirá las
riendas de la Fundación para la

Protección Social y la Salud
(Fundaprosalud).

De la misma manera ocurrió con
Gustavo Benavides como presidente
del Instituto Municipal de Vialidad,
Tránsito y Transporte Colectivo de
Vargas (Imvitracv), así como Eliézer
Meléndez en la presidencia de la
Corporación de Servicios Múltiples
Municipales.

Repiten en sus cargos Maikelys
Conde frente a la Dirección de
Planeamiento y Control Urbano; Lino
Cordero como presidente  del Instituto
Municipal de Deporte y Recreación
(Imdere), la abogada Lisset
Betancourt frente al Consejo Municipal
de Protección del Niño, Niña y
Adolescente y Zandra Guerrero como
directora del Instituto Autónomo de
Policía Municipal de Vargas.

El mandatario anunció además la
creación de una Comisión Única de
Contrataciones, integrada por el
consultor jurídico y el director de
Administración y Finanzas, así como
personal en el área técnica.

»Este año suspendimos las
contrataciones que venía sosteniendo
el municipio. Estudiaremos cada caso
para determinar, en función de una

adecuada administración de los
recursos, quiénes serán
contratados nuevamente y
quiénes no», dijo el mandatario
que también anunció que
quedaron sin efecto las
comisiones de servicio. Asimismo
fue creada una Comisión
Evaluadora que en tres meses
deberá dar un diagnóstico de la
situación de la Alcaldía de Vargas
en materia de recurso humano.

Finalmente, señaló que su gestión
reforzará las actividades de
control interno, recaudación
tributaria y de saneamiento
ambiental, de acuerdo con los
lineamientos del segundo Plan
Socialista de la Nación 2013-2019.

En el acto de juramentación de las
nuevas autoridades municipales
estuvieron el contralor municipal
de Vargas, Hernán Salazar
Chaguan;
el presidente de la Cámara
Municipal, Carlos Andrade, y el
secretario general del Consejo
Local de Planificación Pública,
Héctor Yánez, quienes se
comprometieron a sumar
esfuerzos en función de
garantizar la mayor suma de
felicidad para el pueblo de Vargas.
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SISTEMA ESTADAL DE MISIONES
REFORZARÁ INTERVENCIÓN EN
NUEVOS URBANISMOS

Durante la primera reunión del año del Sistema Estadal
de Misiones y Grandes Misiones Hugo Chávez, los
coordinadores regionales iniciaron la planificación de
actividades para el 2014, entre las cuales destaca su
intervención permanente en los nuevos urbanismos de la
Gran Misión Vivienda Venezuela (GMVV).

El presidente de la Fundación Misiones Sociales, Tomás
Griese, indicó que tienen el compromiso de reforzar el
trabajo social que viene ejecutando la Fundación Oro
Negro, así como la Gobernación y otras instituciones, en
los distintos complejos habitacionales nuevos, con el fin
de brindar herramientas a sus habitantes para construir
un nuevo modelo de sociedad, reforzando los valores y
promoviendo la cultura, la educación y el deporte en estos
espacios. «Hemos venido avanzando en la apertura de
ambientes de las Misiones Robinson y Ribas, así como
en la presencia de la Misión Cultura Corazón Adentro,
Barrio Adentro y Barrio Adentro Deportivo en los nuevos
urbanismos, pero sabemos que aún tenemos mucho
trabajo pendiente y por eso queremos reforzar la
articulación y establecer un plan que nos permita estar
de forma permanente», señaló Griese.

Por su parte, la presidenta del Instituto de la Vivienda de
Vargas, Dianney Ocanto, indicó que es necesario
impulsar el sentido de pertenencia en cada una de las
familias que están siendo beneficiadas con la GMVV.
«El Sistema de Misiones es un apoyo fundamental, porque
no es sólo entregarles una vivienda sino hacer un
acompañamiento social para que aprendan a cuidar lo
que es de ellos y mejorar la convivencia, y en este sentido
debemos sumar esfuerzos para brindarles herramientas
a los nuevos habitantes», destacó.
La coordinadora de la Misión Sucre, Laura Rodríguez,
anunció la creación de una aldea para atender a la
población del urbanismo Hugo Chávez de Playa Grande
y urbanismos cercanos, para lo cual estarán realizando
una jornada especial de inscripción la próxima semana.

Finalmente Griese anunció que este viernes comienzan
las mesas de trabajo de las 11 mesas parroquiales del
Sistema Estadal de Misiones y Grandes Misiones, con el
fin de planificar las próximas actividades a realizar y los
próximos abordajes integrales que ejecutarán en
comunidades en extrema pobreza en la entidad.
                                                  Prensa Gobernación de Vargas/MBC.

INSTALARON G A B I N E T E
ECONÓMICO Y FINANCIERO EN
EL EDO. VARGAS, GOBERNADOR
JORGE LUIS GARCÍA CARNEIRO

A fin de impulsar proyectos de inversión para el
desarrollo de la región en las áreas productivas de
pesca, agricultura y turismo, se instaló el gabinete
económico financiero del estado Vargas.

Esta iniciativa impulsada por el gobernador de la
entidad, Jorge Luis García Carneiro, estará
conformada por instituciones financieras públicas,
sectores económicos y banca social en apoyo al
fortalecimiento de los Consejos Comunales,
constitución de Comunas y organizaciones del Poder
Popular para el impulso del nuevo modelo económico
socialista.

«Queremos colocar sobre la mesa todos los
proyectos que en verdad requieren del apoyo del
estado desde el punto de vista financiero y científico
tecnológico para dar un salto importante», dijo
Carneiro .
En representación del Ministro de la Banca Pública,
general de brigada Marco Torres, estuvo Pablo
Franco, y también asistieron gerentes del banco del
Tesoro, Bicentenario, Venezuela, Industrial de
Venezuela y Bandes, además de representantes de
los ministerios de las Comunas, Turismo y Agricultura
y Tierra.

Carneiro destacó la importancia del nacimiento de
empresas en la región que generen la utilización de
recursos de la entidad litoralense e hizo mención a
la intención de instalar una zona económica para
productos de exportación.
Por su parte el Secretario de Desarrollo Económico
de la Gobernación, indicó que a mediados de febrero
se llevará a cabo la primera mesa de trabajo, la cual
tendrá como punto de partida la creación de fábricas
e industrias.
                                            Prensa Fondas. (FIN/Arena Lovera)
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Cerca de 300 Madres del Barrio de
las 11 parroquias varguenses se
dieron cita en el Teatro Pedro Elías
Gutiérrez del sector 10 de Marzo, para
participar en la primera charla de
sensibilización y captación en las
diferentes Misiones Educativas, con
el fin de completar su formación en
los diferentes niveles de educación.

La coordinadora de la Misión Madres
del Barrio en Vargas, Yunilde Iriarte,
indicó que esta actividad tiene como
objetivo continuar con el proceso de
crecimiento personal y de atención
integral a cada madre, incluyéndolas
en los programas educativos,
dependiendo del grado de instrucción
que tenga cada una de las

participantes. La charla estuvo a
cargo de los coordinadores
regionales de las Misiones Robinson,
Ribas y Sucre. «Nuestra política no
es solo darle una asignación
económica a la madre, sino
ayudarlas a superarse y satisfacer
sus necesidades primarias de
alimentación, salud y educación»,
explicó Iriarte.

Actualmente el estado Vargas cuenta
con 1401 madres del barrio
organizadas en las 11 parroquias, las
cuales perciben beneficios
económicos, sociales y médicos que
les permiten sostener a sus grupos
familiares.
       Prensa Gobernación de Vargas/MBC.-

Madres del Barrio de Vargas, serán incluidas
en las diferentes misiones educativas

SE INICIA PRIMERA FASE DE EJECUCIÓN DEL PLAN VARGAS
COMUNAL, VARGAS ADENTRO
Se dará inicio a la primera fase del
Plan Vargas Comunal, Vargas
Adentro, que busca crear las bases
para la construcción del Estado
Comunal, de acuerdo con lo
establecido en el séptimo objetivo del
Gobierno de Eficiencia en la Calle.

El alcalde de Vargas, Carlos Alcalá
Cordones, acompañado por
representantes de la gobernación del
estado y del Ministerio del Poder
Popular para las Comunas, explicó
las cinco fases de este plan, que
deberá concluir en agosto, con la
consolidación del Poder Popular con
la transferencia de competencias,
recursos y proyectos.

«La comuna es la única vía hacia la
paz y la Suprema Felicidad.
Su consolidación es el punto de no
retorno en este tránsito hacia el

socialismo», expresó el mandatario
local durante una rueda de prensa
ofrecida en su despacho.

«En una primera avanzada vamos
hacer una visita a las 11 parroquias
del municipio para ponernos en
contacto con los voceros y las
voceras de los consejos comunales
y de las comunas para escuchar
cuáles son sus proyectos,
necesidades y áreas determinantes
para su fortalecimiento», dijo.

El director del Despacho municipal,
Cristian Medina, detalló que
posteriormente se iniciará una fase
que tiene que ver con el «Inicio,
inspección e inauguración», que
podría prolongarse hasta por cinco
semanas, a través de la que se
realizarán asambleas populares.

De estas discusiones saldrá un plan
de acción que será acatado por las
instituciones varguenses. «Durante
el primer ciclo del Plan Vargas
Comunal, Vargas Adentro, se
determinarán las comunas pilotos
con las que vamos a trabajar»,
comentó.

Para materializar este Plan se creó
un Estado Mayor de Políticas
Municipales, cuyo equipo promotor
estará dirigido por Alcalá Cordones
y por el general Luis Ramón Díaz
Campos, director general de
Gobierno Municipal y director general
de Planificación y Desarrollo,
respectivamente.

«En las próximas horas se nombrará
a un alto comisionado para la
construcción comunal, que se
encargará de articular con las
comisiones comunales y
municipales por cada una de
nuestras parroquias», explicó.
Nereida Díaz, vocera del consejo
comunal de Todasana, parroquia
Caruao, afirmó:

«Me parece muy importante porque
el Alcalde tiene la idea de trabajar
directamente con el pueblo.

Espero que podamos alcanzar el
crecimiento de nuestro pueblo y
atacar los problemas que tenemos
en materia de seguridad,
saneamiento, transporte y cultura».

Proveniente del otro extremo del
estado, en Carayaca, Felipe
Mayora, vocero del consejo comunal
de Puerto Cruz, considera que con
esta iniciativa:

«Nos están tomando en cuenta y eso
es positivo porque así podemos,
desde los consejos comunales,
trabajar con más fuerza».

«El 28 de julio será nuestra fecha
tope para la consolidación de las
comunas en Vargas», dijo Medina,
quien añadió que «tenemos fecha,
metodología y tenemos pueblo».
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El Presidente Nicolás
Maduro realizó ante la
Asamblea Nacional
(AN), varios anuncios
importantes entre ellos
la creación de nuevos
espacios para la Batalla
E c o n ó m i c a , l a
designación de
Alejandro Fleming
quien estará frente
 Centro Nacional de
Comercio Exterior el
cual realizara las
actividades que venía
realizando Cadivi, y uno
de los mas importante
establecer en la ley el
máximo de ganancia

renovar esas relaciones pero en el marco del respeto»
Agrego Toledo.
A su vez también indicó trabajar con mas fortaleza a
través del poder popular «en Vargas durante 13 años
que estuve frente al Gobierno Municipal  estuvimos
trabajando de la mano con el Poder Popular, por lo que
se creó el Consejo del Poder Comunal Municipal
Socialista el cual fue naciendo, creciendo y formado a
partir de las expectativas de los consejos comunales
que requerían de un espacio donde reunirse, participar
y articular» destacando que les toca a los militantes
revolucionarios de Vargas  seguir profundizando los
mecanismos de articulación del Poder Popular.»
Todo Revolucionario tiene que ser un estudioso y
analista de lo que realiza para poder tomar las
decisiones que se correspondan en el momento
histórico y con la realidad geográfica, social y política
de la región, Vargas tiene unas características muy
particulares distintas a la de otros estados de la
república por lo que deben ser consideradas de manera
especial»
Hizo un llamado a las autoridades del estado para que
trabajen de la mano con el pueblo y creen espacios
donde se puedan encontrar representantes del Gobierno
Revolucionario y Poder Popular «a través de mi gestión
como Alcalde realizamos junto al poder popular más
de 4 mil obras que fueron discutidas y se pueden
mostrar, por esa razón creamos un libro llamado
Consejo del Poder Comunal Municipal Socialista
Sistematización de una experiencia de Gobierno
Comunal en la Gestión del Alcalde Alexis Toledo, el cual
les puede servir como aporte de un grupo de
revolucionarios y revolucionarias».

que puede obtener las personas que tengan actividades
económicas lucrativas en el País.
El Profesor Alexis Toledo Castro Militante Revolucionario
del estado Vargas informó que esta nueva Ley será una
herramienta para luchar contra la especulación «es
importante tener un control de la actividad económica y
las importaciones para así controlar las ganancias que
puedan obtener los empresarios».

Por otro lado el Primer Mandatario Nacional hablo de la
disposición que tiene el Gobierno Venezolano de  reanudar
la relaciones diplomáticas con Gobiernos como Estados
Unidos «el Presidente Nicolás Maduro está dispuesto a

INICIA TERCERA FASE DEL GOBIERNO DE CALLE EN VARGAS

Las comunidades organizadas y servidores públicos
del Ministerio para las Comunas y Movimientos Sociales
del estado Vargas iniciaron el nuevo año con mesas
de trabajo para darle apertura a la tercera fase del
Gobierno de la Eficiencia en la Calle. «

El mecanismo que estamos implementando es el de
establecer un contacto directo con el pueblo para
conocer de sus realidades y de manera conjunta
plantear soluciones a sus problemas», indicó Liliana
Cortez, coordinadora regional de MinComunas.

Esta agenda se llevará a cabo en toda la entidad
varguense donde se ejecutan proyectos de
transformación del hábitat y otros planes impulsados
desde las comunas y consejos comunales, subrayó
Marlon Rúa, responsable de Fundacomunal.

«Nuestro mandato es gobernar obedeciendo al pueblo,
por ello este nuevo año estamos arrancando con todo
y así cumplir con la modalidad emanada desde el alto
gobierno como lo es: inicio, inspección e inauguración»,

ministro Reinaldo Iturriza y su tren administrativo para
evaluar los compromisos adquiridos con el pueblo y
palpar las transferencias de competencias, recursos
y proyectos que el Poder Popular y las comunas tratan
en la entidad.

«Los recursos que hemos estado recibiendo están
dirigidos para generar nuestra felicidad, satisfaciendo
nuestras necesidades como es el caso de la
autoconstrucción de la vivienda de mi familia»,
destacó la señora Carmen González, habitante de la
comunidad Los Cauchos de la parroquia Carayaca.

Entre las prioridades de esta tercera etapa del
Gobierno de Calle está evaluar el funcionamiento de
programas sociales como la Gran Misión Vivienda
Venezuela, Misión Alimentación, Barrio Adentro y A
Toda Vida Venezuela que traen altos beneficios al
pueblo, dijo Liliana Cortez.
                         Isaías Laya/Prensa Fundacomunal-Vargas

«En Vargas se debe seguir Fortaleciendo la participación del Poder
Popular»

agregó Rúa. Esta y la próxima semana será de
intenso trabajo en el que se podría tener la visita del
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ALCALDE ALCALÁ CORDONES ANUNCIA PLAN DE
GOBIERNO MUNICIPAL

 «Nuestro objetivo es generar acciones tácticas, que
brinden solución a los problemas de la comunidad»,
así lo expreso el Alcalde del Municipio Vargas, Mayor
General Carlos Alcalá Cordones, durante la sesión
especial por el  334 aniversario del Parroquia
Maiquetía.

Durante sesión, el Alcalde de Vargas anuncio el inicio
del «Plan Vargas Comunal, Vargas a Dentro», el cual
contempla 7 objetivos estratégicos enfocadas en área
sociopolítico y comunal.
Estas acciones, se enfocaran en «asambleas
extraordinarias comunal y parroquiales, como parte
del gobierno de eficiencia en la calle; reorganizando
nuestras fuerzas y cumpliendo con la rectificación,
revisión y reimpulso de nuestras capacidades como
municipio hacia la consolidación del ideal bolivariano
y de nuestro Comandante Supremo, Hugo Chávez,
como lo es la transferencia de poder al pueblo y la
construcción de la comuna», expreso Alcalá.

El Plan Vargas Comunal contempla entre uno de sus
objetivo, la incorporación de un sistema de gobierno
comunal, donde sea refleje las organizaciones de
base, comunidades organizadas y el poder popular
en pleno.
Así como reorganización de los las fuerzas idealistas
y  revolucionarias que se encuentran dispersas.
También, el inicio del un proceso de diagnóstico y
autocritico, para conservar  la identidad municipal,
idealizando planes y propuestas de la manos de las
comunidades para el desarrollo de un municipio
potencia política, ideológica y comunal.
Este Plan de Gobierno, iniciara con una primera fase
el próximo 4 de Febrero, con la participación del
pueblo desde las comunidades, para continuar con
las fase de operativa y respuestas con las
comunidades, con el apoyo de la Cámara Municipal
y Gobierno Regional.
                                                           Prensa Alcaldía de Vargas.

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

«Aquí  no hay  ninguna

pretensión individualista.

 ¡ Qué me importo yo !

Yo no importo un
comino»

Comándate Eterno
HUGO  CHÁVEZ
Enero 2001
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Ante una
concurrencia de
representantes
del Poder
P o p u l a r ,
p u e b l o ,
c o n s e j o s
comunales, y
e m p l e a d o s
del CLEV fue
ratificada la
J u n t a
Directiva del
C o n s e j o
Legislativo del
Edo. Vargas,
conformada
por el

por Arnaldo Moscoso Quijada, como presidente y la
vicepresidenta la legisladora Heriana Curvelo.
Intervinieron todos los legisladores, para apoyar esta
propuesta de ratificación de la actual Junta Directiva, con
el voto de todos los legisladores presentes.
El siguiente punto tratado estaba referido a la
juramentación de la junta directiva ratificada, siendo
juramentados con la mano en la constitución de la
República Bolivariana de Venezuela y la Constitución del
estado Vargas, por parte de una representación del Poder
Popular, el legislador Arnaldo Moscoso, seguidamente
éste prestó juramento a la vicepresidenta legisladora
Heriana Curvelo.
Otro punto se refería a la elección de la secretaria,
haciendo uso de la palabra la legisladora Heriana Curvelo,
quien propuso a la señora María Obando, quien recibió
el voto unánime de todos los legisladores. Finalmente
con palabras del presidente ratificado, Arnaldo Moscoso,
agradeció la colaboración de sus colegas y ratificar su
promesa de construir el Estado Comunal.
El Poder Popular, con sesiones en la calle, en mejorar
las condiciones de los trabajadores, y construir la
sociedad socialista con las leyes que necesita el pueblo.
Le daremos más apoyo al presidente Nicolás Maduro, y
a nuestro Gobernador Jorge Luis García Carneiro.
También en esta sesión fueron designada las Comisiones
Permanentes, en la Comisión de Planificación fue
designada la legisladora Yudisay López, presidenta, en
la de Contraloría la legisladora María Margarita Rodríguez,
en la Comisión de Educación y Deporte, el legislador
Juan Iriarte, y finalmente en la Comisión de Servicios
Públicos, el legislador José Félix Valera.  Prensa Clev /FH

PARA COORDINAR ACCIONES EN
CONTRA DE LA INSEGURIDAD
PRESIDENTE DEL CLEV SE REUNE
CON HABITANTES Y VECINOS DE
LAS OCV.
En el marco del combate a la inseguridad, decretada por
el presidente  Maduro, el presidente del CLEV, legislador
Arnaldo Moscoso, informó que este ente, se une a ese
clamor del pueblo en general de combatir la inseguridad.
Afirmó que, sostendrá encuentros con los vecinos y
habitantes de los complejos habitacionales y las OCV
con el objeto de minimizar la delincuencia y buscar que
los habitantes de las viviendas se reúnan y sean ellos
mismos los garante de la seguridad en esos sectores.
Explicó que esta de acuerdo en que se aplique un registro
para chequear a los que recibieron apartamentos por
parte del gobierno nacional y regional, a los habitantes
de los nuevos urbanismos, con el fin  de combatir el
índice delictivo en esos complejos habitacionales.

«El fin-acoto el presidente del CLEV- es que ellos
mismos, los habitantes, sean los que presenten las
soluciones y den las propuestas para detectar los
problemas con los residentes o vecinos que sean
problemáticos en los diferentes complejos habitacionales
y OCV. Nosotros desde el Consejo Legislativo, les
daremos el apoyo y las herramientas, aquí tienen la Ley
de Convivencia Ciudadana, un instrumento de suma
importancia que permitirá convivir en comunidad y ser
sancionados los que cometan infracciones».     CLEV /Fh

legislador Arnaldo Moscoso Quijada, como presidente y
la legisladora Heriana Curvelo, como vicepresidenta,
para el período legislativo 2014.
El primer período de sesiones ordinarias, se dio inicio en
el salón de plenarias del ente legislativo, con la presencia
de los legisladores Arnaldo Moscoso Quijada, Juan Iriarte,
José Pinto, José Félix Valera y las legisladoras Judisay
López, Heriana Curvelo y  Margarita Rodríguez, luego de
las entonación del himno Nacional de la República
Bolivariana de Venezuela y el himno del Estado, ambos
interpretados por la maestra Luz Elena Erazo. Hizo uso
de la palabra la legisladora Yudisay López para proponer
la ratificación de la actual Junta Directiva, conformada

RATIFICADO ARNALDO MOSCOSO QUIJADA Y HERIANA CURVELO COMO
PRESIDENTE Y VICEPRESIDENTA RESPECTIVAMENTE DEL CONSEJO
LEGISLATIVO DE VARGAS.

LA PAZ Y LA VIDA NOS IMPORTA A

TODOS POR IGUAL, ÚNETE Y

FORMA PARTE DE ESTE  GRAN

MOVIMIENTO.
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CALENTAMIENTO  GLOBAL.

P U E D E  L E E R  S UP U E D E  L E E R  S UP U E D E  L E E R  S UP U E D E  L E E R  S UP U E D E  L E E R  S U
PERIÓDICO KRAPERIÓDICO KRAPERIÓDICO KRAPERIÓDICO KRAPERIÓDICO KRAYYYYYAKAKAKAKAK
EN  LA  EN  LA  EN  LA  EN  LA  EN  LA  WEB. EN SUWEB. EN SUWEB. EN SUWEB. EN SUWEB. EN SU
BBBBB U S C A D O R  U S C A D O R  U S C A D O R  U S C A D O R  U S C A D O R                 OOOOO
MEDIANTE EL   LINKMEDIANTE EL   LINKMEDIANTE EL   LINKMEDIANTE EL   LINKMEDIANTE EL   LINK
WWWWWWWWWWWWWWW.MINCI.GOB.MINCI.GOB.MINCI.GOB.MINCI.GOB.MINCI.GOB.....

TWITTER      @Gle@Gle@Gle@Gle@Gleyyyyydafdafdafdafdaf,,,,,
ENVIENVIENVIENVIENVIENOSENOSENOSENOSENOS        UN   UN   UN   UN   UN
C O R R E O  PC O R R E O  PC O R R E O  PC O R R E O  PC O R R E O  P A R AA R AA R AA R AA R A
MANDÁRSELO                     E NE NE NE NE N
FORMAFORMAFORMAFORMAFORMATTTTTO PDFO PDFO PDFO PDFO PDF..... SU SU SU SU SU
PERIÓDICOPERIÓDICOPERIÓDICOPERIÓDICOPERIÓDICO     KRAKRAKRAKRAKRAYYYYYAKAKAKAKAK

Los invit amos a escribir en este su periódico
¡Estamos abiertos a su Particip ación!

 E-mail:  k r a y a c a @ g m a i l . c o m   C e l :  0 4 1 6 - 3 11 6 5 3 -  0 4 1 6 - 2 1 6 0 1 2 0

Distribución gratuita

DAYGLE PINTO.

EL FISICO  ES DE  :

Tal vez no vaya a arreglar el llamado «calentamiento
global», pero sí podrá disminuir la huella de carbono, o
mejor, el rastro de CO2 que todos dejamos en el planeta
y que puede pasar cuenta de cobro en el futuro.
1. Siembre un árbol. Un sólo árbol absorbe una tonelada
de dióxido de carbono a lo largo de su vida. Lo mejor es
que el esfuerzo que se requiere para lograr esto, con
un solo árboles, es mínimo: las semillas, en especial
de especies nativas, es decir, propias del entorno, se
consiguen en el suelo o en un vivero; y para hacerlo
solo se requiere una pala, buena tierra y un hoyo
profundo. La recompensa es un mejor aire para usted y
las generaciones futuras. Una  práctica que, además,
puede ser divertido hacer en familia.
2. Compruebe sus neumáticos: Si los mantiene inflados
correctamente puede mejorar el rendimiento de
combustible de su vehículo. Cada litro de gasolina libera
2.5 Kg. de CO2.

3. Cambie de luz: Si cambia un bombillo normal por uno
compacto fluorescente ahorrará 400 kilos de dióxido de
carbono al año. Cada vez más supermercados los tienen
en oferta.
 4. Frío es mejor: calentar agua consume mucha energía.
Instale una ducha de baja presión, lave la ropa en agua
fría o templada y utilice ollas más pequeñas para hervir el
agua.
 5. Dejé el envoltorio atrás: compre más productos frescos
y evite tanto empaque plástico. Puede ahorrar 545 kilos
de dióxido de carbono si reduce su basura en un 10 por
ciento. Compre bolsas de tela
6. Apague los aparatos electrónicos que no esté utilizando.
Sólo con apagar la TV, el DVD, el equipo de música y el
PC cuando no los esté utilizando, ahorrará miles de kilos
de dióxido de carbono al año.
7. Deje la pereza: camine, muévase en bicicleta, comparta
el auto, o utilice el transporte público más a menudo. ¿Si
sirve? «Si todos pensamos igual, y esto se suma»
8. Recicle más. Se puede ahorrar mil kilos de CO2 al año
con solo reciclar la mitad de su basura. Recuperar las
fuentes hídricas, «convertidas en cloacas», dice Álvaro
Duque, es esencial.
 9. Conviértase en parte de la solución: quizás piense que
faltan articular más políticas locales, pero una forma de
contrarrestar esta limitante es a través de la práctica y
difusión de estos mensajes.



KrayaKrayaKrayaKrayaKrayaKKKKK                ENERO  2014.10

Debemos saber
que 1 sola hoja de
papel requiere 370
cm3 de agua
limpia.

PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.

                            !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                     ¡AHORRA AGUA!
                                    ¡CUIDARAS EL PLANETA!
“Por cada 1.000
kilogramos de
p a p e l  q u e
r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

INFRAVARGAS SIGUE RECUPERANDO VÍAS AGRÍCOLAS DE LA
PARROQUIA DE CARAYACA

Fajado  con todos los hierros se encuentra el Instituto
Autónomo de Infraestructura de Vargas en la recuperación
de las vías agrícolas de la entidad. Actualmente, ese
organismo adscrito a la gobernación de Vargas, desarrolla
trabajos de construcción de pavimento en concreto rígido,
en los sectores El Paulino, Topo Farallón, Peñita Riva,

La Laguna, Capachal, La Urbina, EL Raizudo, Alegría,
San Martín y La Llanada, de la parroquia Carayaca.

El presidente de Infravargas, coronel José Manuel
Suárez, informó que las labores se desarrollan a través
de la unidad de autogestión y cogestión agrícola, que
consiste en que el instituto suministra los materiales de
construcción y las comunidades asumen la mano de
obra.
En la actualidad, Infravargas está recuperando los
puntos más críticos de esos sectores. Se trata de una
intervención que promedia los 3 kilómetros.
Según precisó el coronel Suárez, hasta ahora se ha
completado el vaciado en concreto de alrededor de un
kilómetro de vía y aseguró que conforme vayan
adquiriendo los materiales, irán dándole continuidad  a
los trabajos.

Esta intervención que ejecuta el gobierno del general
Jorge Luis García Carneiro viene a mejorar la calidad de
vida y a garantizar accesibilidad a los diversos
asentamientos campesinos de la parroquia Carayaca.
                                                                        PRENSA INFRAVARGAS

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

REALIZAN ACTIVIDAD RECREATIVA EN EL FUNDO ZAMORANO «JOSÉ
MARÍA ESPAÑA» DE LA PARROQUIA CARAYACA

En el Fundo Zamorano José María España ubicado en la parroquia
Carayaca del municipio Vargas, se realizó una actividad recreativa
por parte del Ministerio del Poder Popular para la Agricultura y Tierras
(MPPAT), donde la población infantil recibieron juguetes y refrigerios.

En tal sentido un total de 35 niños y niñas pertenecientes al Fundo
disfrutaron una jornada amena y diferente llevada a cabo en las
instalaciones de la Escuela Básica Estadal Concentrada «José María
España» donde se contó con la asistencia de los representantes
estadales del Fondo Para el Desarrollo Agrario Socialista (Fondas)
Instituto Nacional de Salud Agrícola Integral (INSAI), Capacitación e
Innovación para Apoyar la Producción Nacional (CIARA), Instituto
Nacional de Desarrollo Rural (INDER) además del Instituto Nacional
de Tierras (INTI).

Por ello los presentes agradecieron dicha iniciativa que promovió el compartir y la atención de los pequeños, herederos
del legado bolivariano y de la Patria nueva.                                                                                      Prensa Fondas (FIN/Arena Lovera)
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ALCALDÍA DE VARGAS SE REÚNE CON TRANSPORTISTAS Y USUARIOS
DE CARAYACA
Para responder el llamado de los
usuarios del transporte público de la
parroquia Carayaca, sobre el aumento
inconsulto del pasaje, la Alcaldía de
Vargas, a través del Instituto Autónomo
de Transporte Colectivo de Vargas
(IMVITRACV), asistió  a una reunión
donde también  participaron el Consejo
Municipal de Transporte, consejos
comunales de la zona, representantes
de la Cámara Municipal  y transportistas
de la parroquia. El Mayor, Gustavo
Benavidez, presidente de IMVITRACV,
ante  este llamado, expresó la
disposición del gobierno municipal de
trabajar con eficiencia y eficacia para
buscar soluciones a los problemas de
la ciudadanía.
«Es necesario crear mesas de trabajo para tratar los temas como aumento de pasaje, vialidad y brocales entre
otros puntos, acotó. Afirmó que hasta los momentos no  se ha autorizado ningún aumento de pasaje por lo que instó
a los  transportistas a mantener el establecido.

Asimismo dijo que el ente municipal está trabajando de manera conjunta con los representantes de la Cámara
Municipal en materia de servicio públicos, por lo que propuso a los presentes un nuevo encuentro  para el próximo
miércoles 22 del presente mes para profundizar sobre el tema.

De igual forma  dijo a los vecinos que la Alcaldía está atenta a cualquier llamado de la colectividad para  dar respuesta
a sus solicitudes así como a oír sus propuestas. En la reunión estuvieron presentes el presidente de la Cámara
Municipal, el concejal Carlos Andrade,   Alexander Fúnez y Carlos Colina, de la Comisión de Servicios Públicos.

Y DANDO SEGUMIENTO LA  ALCALDÍA DE VARGAS SUPERVISA
TRANSPORTE EN LA PARROQUIA CARAYACA, (IMVITRACV) ACCIONÓ
DESDE LA MADRUGADA

Dando respuestas positivas a las
necesidades del transporte y
cumpliendo instrucciones del alcalde  M/
G Carlos Alcalá Cordones,  el presidente
del Instituto Municipal de Vialidad,
Tránsito y Transporte Colectivo de

V a r g a s
( I M V I T R A C V ) ,
Mayor Gustavo
Benavides realizó
una jornada de
supervisión a las
operadoras del
servicio de
transporte en la
p a r r o q u i a
Carayaca.

Desde tempranas
horas y en
articulación con
las autoridades de
la parroquia

Carayaca y el presidente de la
Cámara Municipal, concejal
Carlos Andrade, el mayor
Gustavo Benavides inspeccionó
las líneas de transporte del sector
El Almendrón, a fin de garantizar

el cobro justo del pasaje a los
usuarios y el cumplimento de las
rutas.
«Estamos tomando decisiones y
ejecutando políticas públicas
importantes, en materia de
transporte, para dar respuestas
inmediatas y efectivas  a los
problemas de los usuarios,
comunidades y transportistas de la
región, realizando un gobierno de
calle donde quede plasmado nuestro
compromiso revolucionario y
socialista con el pueblo,  como
legado de nuestro comandante
Hugo Chávez», puntualizó
Benavides.

Indicó que durante la actividad
también se revisaron las
condiciones de las unidades y los
dispositivos de seguridad.

            Prensa Alcaldía de Vargas-Imvitracv
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COMIENZA II CUMBRE DE LA CELAC CON MINUTO DE
SILENCIO POR CHÁVEZ Y FINALIZA PROCLAMANDO A
AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE COMO ZONA DE PAZ
La II Cumbre de la
Comunidad de
E s t a d o s
Latinoamericanos
y Caribeños
(Celac) arrancó en
La Habana con la
asistencia de
presidentes y
representantes de
los 33 países que
integran el bloque,
que son todos los
del continente
americano menos
EEUU y Canadá.
Tras escucharse
el himno de Cuba,
una banda
comenzó a

I n t e r n a c i o n a l ,
incluyendo los
i n s t r u m e n t o s
internacionales de
los que los
E s t a d o s
miembros son
parte, y los
Principios y
Propósitos de la
Carta de las
Naciones Unidas;

2. N u e s t r o
c o m p r o m i s o
permanente con la
solución pacífica
de controversias a
fin de desterrar
para siempre el

deleitar a los mandatarios de la Celac con canciones
tradicionales cubanas.

Posteriormente, el presidente anfitrión, Raúl Castro,
recordó al fallecido mandatario venezolano, Hugo
Chávez, como «un ferviente e incansable luchador por
la unidad entre los pueblos latinoamericanos y
caribeños».
«El presidente Hugo Chávez fue un ferviente, incansable
luchador y promotor de la independencia, cooperación,
solidaridad, integración y unidad latinoamericana y
caribeña y de la propia creación de esta comunidad»,
expresó el jefe de Estado cubano en sus palabras de
bienvenida a los 32 Jefes de Estado y de Gobierno.
Igualmente, solicitó un minuto de silencio en honor a la
memoria de Chávez que finalizó con aplauso que
retumbó el centro de convenciones de La Habana, donde
se realiza la Cumbre.

El presidente Castro lamentó la ausencia física de
Chávez en una actividad histórica por la integración en
la región y recalcó: «Uno de los grandes líderes de
América e inolvidable, el presidente Chávez».
Castro, hizo un repaso de los desafíos de la región y del
bloque. La Cumbre de la Celac, centrada en la lucha
contra la pobreza y la desigualdad, La declaración de
América Latina y el Caribe como una zona de paz, el
respaldo al diálogo de paz colombiano, la creación de un
foro Celac-China o las posibilidades de incorporación de
Puerto Rico (estado libre asociado a EEUU) al bloque
serán el tema de algunos de esos documentos.
A la cita asisten también invitados como el secretario de
Naciones Unidas, Ban Ki-moon.
Los mandatarios de la Comunidad de Estados
Latinoamericanos y Caribeños (Celac)
Declaramos:

1. América Latina y el Caribe como Zona de Paz basada
en el respeto de los principios y normas del Derecho

uso y la amenaza del uso de la fuerza de nuestra región.

3. El compromiso de los Estados de la región con el
estricto cumplimiento de su obligación de no intervenir,
directa o indirectamente, en los asuntos internos de
cualquier otro Estado y observar los principios de
soberanía nacional, la igualdad de derechos y la libre
determinación de los pueblos

4. El compromiso de los pueblos de América Latina y el
Caribe de fomentar las relaciones de amistad y de
cooperación entre sí y con otras naciones,
independientemente de las diferencias existentes entre
sus sistemas políticos, económicos y sociales o sus
niveles de desarrollo; de practicar la tolerancia y convivir
en paz como buenos vecinos

5. El compromiso de los Estados de la América Latina y
el Caribe de respetar plenamente el derecho inalienable
de todo Estado a elegir su sistema político, económico,
social y cultural, como condición esencial para asegurar
la convivencia pacífica entre las naciones

6. La promoción en la región de una cultura de paz
basada, entre otros, en los principios de la Declaración
sobre Cultura de Paz de las Naciones Unidas.

7. El compromiso de los Estados de la región de guiarse
por la presente Declaración en su comportamiento
internacional

8. El compromiso de los Estados de la región de
continuar promoviendo el desarme nuclear como objetivo
prioritario y contribuir con el desarme general y completo,
para propiciar el fortalecimiento de la confianza entre las
naciones.Instamos a todos los Estados miembros de la
Comunidad Internacional a respetar plenamente esta
Declaración en sus relaciones con los Estados miembros
de la CELAC.                                                                            AVN.-


